
 
 

 
 

 

Exmo. Senhor  

Presidente da Comissão de Agricultura e Mar  

Deputado Pedro do Carmo  

 

Assunto: Audições sobre Olival em Alqueva – caraterização e perspetivas 

 

O sucesso da olivicultura e da produção de azeite proveniente da área de regadio do EFMA 

(empreendimento de fins múltiplos do Alqueva), gerou um conjunto de criticas que motivou o 

Governo português, em 2019, a determinar a  elaboração de um estudo que “permita 

fundamentar eventuais decisões sobre vantagens ou não, da limitação da área máxima desta 

cultura [olival] no perímetro de rega, bem como, de eventuais limites às suas áreas continuas e, 

neste caso das características que que devam obedecer as zonas de descontinuidade.  

O estudo, elaborado pela EDIA, INIAV, DGADR, DGAV e DRAP Alentejo foi recentemente 

divulgado, com conclusões que permitem alguns desbloqueios, nomeadamente ao nível dos 

instrumentos financeiros do PDR 2020 e eventualmente no próximo quadro comunitário de 

apoio.  

Perante a relevância que as conclusões do estudo representam no desenvolvimento agrícola, 

social e territorial do Alentejo, em particular na região do Alqueva, o PSD considera que a política 

pública deve incorporar, na arquitetura dos próximos fundos, noções e realidades retratados no 

referido estudo. 

Face ao exposto, os Deputados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm requerer 

a audição na Comissão de Agricultura e Mar, as entidades públicas que procederam ao estudo 

“Olival em Alqueva – caraterização e perspetivas” (EDIA; INIA; DGADR, DGAV e DRAP Alentejo) 

bem como a Ministra da Agricultura.  

Palácio de São Bento, 16 de maio de 2021 

 

Os Deputados do PSD,  



 
 

 
 
 

 


